



イラストは  
たてに描いてね

このコーナーでは、皆さんからのお便りをお待ちしています。  
どんなことでもかまいません。どしどしお送りください。広報クイズの答えもお忘れなく。  
《あて先》〒861-3296 御船町役場「おたより」係 ※住所を書かなくても届きます。  
《Eメールアドレス》 [kanri@town.mifune.lg.jp](mailto:kanri@town.mifune.lg.jp)  
※匿名希望の場合は、氏名の横にその旨を明記してください。ペンネームでもかまいません。



藤野 由彩さん



しぶた みさきさん



しぶた あやねさん

▼小学4年生の臨海学校での1枚(最前列左から4人目)



まちへのラブレター

**4** 月26日町民限定の恐竜博物館の内覧会に(娘、孫3人)5人で行きました。本当にゆっくりと見られ、4年生の孫(男の子)なんか、すぐよくこんでくれてよかったです。1足先に見えるなんて夢みたいだったです。帰りに売店で恐竜の卵を2人の孫に買って、今は無事生まれて育っています。楽しいですよ、お勧めです。  
(滝尾・Mさん)

**恐** 竜博物館リニューアルオープンおめでとうございます。天草の御所浦島とタッグを組んで、熊本県を盛り上げていきましょう。  
(木倉・Mさん)

**恐** 竜博物館はとても盛大で素晴らしいですね。内覧会では人も多くゆっくり見られませんでしたので、又改めて見学するつもりです。他県にいる友人、知人にもぜひ見てほしいと思います。ふねまる君とどこかで会えたらよいなアと。  
(辺田見・Fさん)

恐竜博物館に行った人からたくさんのお便りが届きました。おかげさまで内覧会では約1,600人、オープニングから5月末までは約36,000人も人が博物館を訪れました。6月28日からはモンゴル展が開催されます。これからもたくさんの人たちに恐竜の魅力を知っていただきたいです。  
(広報係)

先生の青春昔話

町内に勤務する先生に、子どもの頃の思い出を話してもらうコーナーです。



七滝中央小学校 渡邊 税 教諭  
(山都町(旧清和村)出身)

海への憧れ

小学校4年生の臨海学校で、初めて海で泳ぎました。その時は、磯に付着している貝で、何カ所も足を切りました。海水がしみて痛かったのですが、それ以上に海での遊びが楽しかった思い出があります。

干潮時に、ちよつとした潮だまりに指を入れてみると、思いの外大きな魚が砂に潜っていたり、河口近くの潟では、魚が倒木の上にといたりしました。その魚のことが気になり、学校の図書室の魚図鑑で調べ、「ペラ」や「ムツゴロウ」であることがわかりました。

この頃から、一度は海辺で暮らしてみたいという思いが漠然とありました。教職に就き13年目に天草(牛深)での勤務がきまり、二十数年来の夢が叶うことになりました。天草での教員生活は8年間でしたが、子どもの頃以上に新しい発見や体験ができました。

文芸

ひとひねり

短歌

散り初めし桜花びら盆にひとひら浮かべ美酒に酔う吾  
山本志満子  
不吉なる鴉しきりに高鳴けば病に伏せいる叔母を案じぬ  
市川 結子

隣家は壊され更地に紅梅の花の繚乱家主は去りて  
甲斐レイ子  
魂は何処へ向かう棺の中兄は愛用の帽子を胸に  
金森 英子  
梅古木半ば朽ちても節々に花を咲かせる自然の力  
北村ヤヨイ

延命治療おことわりする書き方を真剣に聞く歌会に吾ら  
平野 文子  
と緑の芽ぐむ道辺につくしんぼつんつん覗く母探すごと  
藤本 京子  
幾世期かけて伸びしかねじれ這う天神の森の巨き走り根  
正宗タツ子

俳句

風光るわが町過疎になるばかり  
赤星 和子  
御船春菊句会 水野つとむ選

朴の香のどかぬ高さありにけり  
緒方 宣子  
みどり児の髪をなでゆく若葉風  
守田 律子  
お浄土はかくなるものか朴の花  
丹生 則子  
持ち前の明るさとりえ金風花  
黒田 順子  
花は葉に父ちゃん母ちゃん言えるほど  
さとうともこ  
大らかに風に向って鯉のぼり  
渡辺 澄江

肥後狂句

年寄り苛め セルフサービスばかり増え  
増永 笑和  
つまらん どのキャンネルも食いよらす  
河地 ゆき  
つんのぼせ パチンコ台に打ち食わせ  
林田 実花  
心配するな 同窓会に医者もおる  
藤本 好水  
つまらん もう仲直りしとらすね  
吉田 楽園

一般投稿

キッチンに珍客のあり雨蛙  
藤原 若葉  
放水に滝よみがへる時を待つ  
常石 山紫  
激動の昭和を生きて九十年老後は幸せ吾子に感謝  
松岡 文江